



Juli 2024

Liebe Geschwister und Freunde

Lauter gute Nachrichten: Auf die Anfrage, ob jemand Interesse daran hätte, die Buchhaltung des Vereins "Help in Need" in der Schweiz zu betreuen, hat sich ein Bruder aus der Schweiz gemeldet, der in dem Beruf tätig ist. Wir schauen nun das Ganze mit ihm näher an.

Dann: Heute, Dienstag Nachmittag, wurde der Bank des Vereins der Auftrag gegeben, das Geld zum Kauf von zwei Acres Land (6060 m<sup>2</sup>) nach Uganda zu senden. Dies, nachdem alles Mögliche unternommen wurde, um das Ganze gut vorzubereiten. Zuerst mussten wir alle Regeln und Gesetze, welche in Uganda zum Landerwerb gültig sind, erkunden. Was wir mit Hilfe eines Anwaltbüros dort getan haben. Dann mussten verschiedene Dokumente behördlich registriert werden. Schliesslich waren wir soweit und sobald der Verkaufsprozess abgeschlossen ist, wird der Heimbau in Angriff genommen.

Wir danken Euch wieder herzlich für Eure Hilfe und grüssen alle herzlich!

Matthias, Willi, Lilly und Markus